

FINALE RÉGIONALE DU CONCOURS DE SCRABBLE SCOLAIRE DANS LE COMITÉ LYONNAIS :

LA PRESSE EN PARLE

Scrabble des écoles : finale du concours régional

Samedi 18 mars, 34 jeunes sont venus au Cours Perrier jouer la finale du concours régional de scrabble des écoles, avec un gagnant, Alexian Batt du club de Meximieux.

L'après-midi 29 jeunes jouaient le simultané mondial de scrabble : neuf jeunes se sont qualifiés pour participer au championnat de France scolaire à Poitiers en avril 2017.

Un grand bravo à tous et un grand remerciement à Mme Wach, directrice du Cours Perrier, et toute son équipe pour sa collaboration et sa confiance.



Ci-dessous, le grand vainqueur, Alexian BATT, de Meximieux, en classe de CM1



1^{ère} CE2, Absa KANE de Villefranche

1^{er} CM2, Robin PAIRE de Montchal





Remerciements chaleureux :

à Mme Wach, directrice de l'école du Cours Perrier à Villefranche, pour sa confiance et sa collaboration, aux arbitres Janine, Corentin, Mauricette, Gérard, Carole, Dominique, Françoise et à toutes les petites mains venues aider, et au Comité Lyonnais pour les goûters et les lots offerts.



Ci-contre, les qualifiés pour le Championnat de France Jeunes & Scolaires, à Poitiers, fin avril.